

Robles y Silva prestigiarán el Barrientos junto a contadas figuras de otros países



La Habana, 24 may (RHC) Dayron Robles y Yarisley Silva lideran a las estrellas del atletismo cubano que prestigiarán la edición 64 del Memorial Barrientos de Atletismo, previsto de jueves a domingo en La Habana con la asistencia de más de 300 atletas de ocho países.

Para Robles, campeón olímpico en Pekín-2008 y exrecordista mundial de los 110 m con vallas, será su primera carrera oficial desde el 6 de julio de 2015, cuando quedó cuarto en Sotteville, Francia (13,50 segundos), corriendo independiente a la Federación Cubana de Atletismo.

También será su primera prueba en la isla desde mayo de 2012.

“Es un deseo personal competir en Cuba. Aún no estoy en forma deportiva, pero me siento (de ánimo) como aquel niño que vino de Guantánamo y luego de una base de entrenamiento de un mes en Alemania estamos listos para comenzar a competir”, dijo Robles en rueda de prensa.

Ante más de dos decenas de reporteros, Robles aclaró que su meta es ir logrando

buenos resultados durante varias competencias en el verano, para intentar llegar en buena forma al Campeonato Mundial de Londres (4 al 13 de agosto).

“Hay muchas cosas por hacer todavía, pero sobre todo superar a mi principal rival que son las lesiones”, advirtió.

Robles, de 30 años, no quiso arriesgarse a pronosticar una marca para el viernes, aunque dejó entrever que si todo sale de acuerdo a lo planificado está en condiciones de correr por debajo del tiempo que exige la IAAF para el Mundial de Londres (13,48 segundos).

La otra gran figura del atletismo cubano que animará el Barrientos - la principal competencia del atletismo cubano- será la campeona mundial y subtitular olímpica en salto con pértiga, Yarisley Silva, quien estrenó la temporada el pasado 5 de mayo con bronce en la Liga de Diamante de Doha (4,65 metros).

Otros confirmados son la discóbola Yaimé Pérez, el triplista Lázaro Martínez y el joven saltador de longitud de 18 años Juan Miguel Echevarría, quien saltó hace unos días 8,19 m en San Martín.

El jefe técnico de la Federación Cubana, Roberto Apaceiro, precisó que en la lid estarán todas las figuras del atletismo cubano, con excepción de la campeona mundial de disco, Denia Caballero, y los especialistas en pruebas múltiples Leonel Suárez y Yorgelis Rodríguez, inmersos en competencias en Europa.

Tampoco estarán algunos lesionados como Osmaidel Pellicier (400 metros) y Lázaro Borges (pértiga).

Además de Cuba, competirán atletas de Estados Unidos, México, Costa Rica, República Dominicana, Honduras, Guatemala y Curazao.

Por los estadounidenses estará Anthony Schwartz, dueño de la mejor marca mundial del año en los 100 metros entre los cadetes (10,15), mientras que México anunció a figuras como Diego del Real (cuarto en Rio en lanzamiento del martillo, con 76,06 m), y el medallista de bronce en el mundial de Moscú-2013 en salto de longitud, Luis Rivera (8,46 m).

Dominicana vendrá con su cuarteta de 4x100 metros, entrenada por el cubano Yaseen Pérez, y liderada por el campeón iberoamericano de los 200 metros Yancarlos Martínez, quien solo estará en el relevo, pues viene saliendo de una lesión.

Entre los incentivos del Barrientos estará la posibilidad de que los atletas puedan realizar las marcas mínimas exigidas por la IAAF para asistir al Mundial, algo que ya han logrado 18 cubanos, según Apaceiro.

Durante la rueda de prensa se rindió tributo al insigne periodista especializado en atletismo Enrique Montesinos, recientemente fallecido de manera repentina mientras regresaba a su país de un Congreso de la Asociación Internacional de la Prensa Deportiva (AIPS) celebrado en Asia.

<https://www.radiohc.cu/noticias/deportes/130596-robles-y-silva-prestigiaran-el-barrientos-junto-a-contadas-figuras-de-otros-paises>



Radio Habana Cuba